



Duree d'un divorce sans enfants et sans bien.

Par **lise59900**, le **27/09/2009** à **23:00**

Bonjour,

Je vous contacte de la part d'un ami.

Il est en procedure de divorce depuis bientot 2 ans. Ils ont signé un document de séparation mais depuis plus rien! Il est vrai qu'au debut, sa futur ex femme ne se presentait pas pour signer les papiers et veux tout faire pour l'embeter.

mais est il normal que cela dure aussi longtemps sachant qu'ils n'ont ni enfant ni aucun bien (pas de maison/appart, pas de voiture ni de meubles en commun : rien!)?

Comment doit il faire pour accélérer cette procedure? Est ce normal ou doit il changer d'avocat?

Cordialement,